



「広報うらにし」は WEB 「浦西自治会」で検索！

# 広報 うらにし 5月号

## ・新年度スタート

書面表決方式での総会が終わり実質的な新年度がスタートした。「人流を止めろ。不要不急の外出自粛」が叫ばれGWもワクワクすることができない。胸躍らせ待ち焦がれていた世界的なイベント「東京オリンピック」の行方も気になる。そんな中でも嬉しいことは「この地域での感染者」の報告が無いこと。「怖くて外に出られない」とヤーヴマイしている色白くなった高齢者が多い。慎重な行動が求められている。自治会活動も大幅な制約で自粛、中止に追い込まれ活動は停滞している。しかし、いずれは収まる。収まった暁には活発な活動を展開していきたい。今年度の自治会は若手の台頭が心強い。少子高齢化の地域において最も大切なことは若手、

後継者の育成です。

バトンを受け取る  
若手諸君に大いに期待したい。



## ・浦西中・当山小 PTA の活動

3月末は別れ、4月は出会いの季節。この時期、小中学校では人事異動で PTA 主催の歓送迎会が盛大に開催されていました。しかし、昨年に引き続き今回も開催無し。地域と学校の連携が危ない。当山小学校の校長先生も代わったものの新聞紙上でしかわからない。そんな矢先、PTA の皆さんのが校長はじめ、8自治会、その他の関係機関の動画を撮影して映像で紹介する企画を実施しています。入学式、卒業式への招待がなく学校の様子が分からず不安を払拭できそうです。学校は地域の連携無くしては成り立ちません。地域の子どもたちがいすれ地域の担い手となります。連携を通して健全な子供が育ちます。



今回の PTA の取り組みに敬意を表します

## 行政区住民登録人口（4月末）

世帯数 727 総人口 1755  
自治会加入 399 加入率 55%

### 定期清掃（第3日曜日）

#### リサイクル活動（同上）

#### //// 5月行事 ////

- \*図書丸来館日 9, 23
- 16日 定期清掃
- 23日 評議委員会
- 26日 認知症サポーター講座
- 20日 ふれあいサロン開級式

#### 広報 4月号の訂正とお詫び

23班班長 長嶺長詳→又吉  
  
香典返し 故宇栄原宗輝様  
喪主：かな子様より 30,000円

## ・4月

### 臨時評議委員会 4月4日（日）午後7時から 審議事項

- ・総会資料の内容確認
- ・総会の書面表決方式の検討
- ・書面表決方式の日程



### 評議委員会 4月25日（日）午後7時から

- ・評議委員長・副委員長選出  
委員長：城間壽人 副委員長：前門晃
- ・書面表決書の集計結果報告
- ・書面表決書の自由意見の確認

## ・令和3年度評議委員

新年度が始まりました。評議委員一同も一丸となって自治会発展のために頑張る決意です。若手の仲村圭一郎さんが率先して加わり新たな力に期待が高まります。会員の貴重な声を収集し、解決、改善を図る役目を担い地域活性化の船頭集団です。どうぞ宜しくお願いします。

A46	下地玄栄	D47	平識善貞	F58	仲原勇
	亀川博薰	D45	富川直子	F15	米藏敏之
B53	仲村圭一郎	E65	吉田盛輝	G54	山内公人
B22	花城光男	E37	前門晃	G45	城間壽人



第 219 号  
2021年5月1日  
発行：浦西自治会  
編集：自治会広報部  
電話：876-0767

・新役員紹介 体育部長 文化部長 子ども育成会会长 評議委員 若者台頭！

## ・体育部長 渡口昌（まさし）

初めまして。体育部長を務めます渡口昌です。今年度もコロナの影響が考えられますが、会員の皆様のお力を借りしながらできることを精一杯頑張っていきます。今年度は開催される予定の自治会対抗陸上競技大会の総合優勝を目指しています。多数の種目への選手選抜が大きな力だと思います。また、各種競技への積極的な参加をお願いします。皆様のお力添え無しでは勝利はつかめませんので宜しくお願ひします。（小学校教諭）



## ・文化部長 友利健吾 B35

昨年度はコロナ禍で様々なイベントが中止されました。今年度は一つでも多くのイベントが開催されるよう心から願っています。自治会では「クラシックコンサート」「組踊」を開催し好評を博しました。復活すべく全力で取り組んでまいりたいという思いでいっぱいです。コロナ禍ではありますが、今年度も頑張りますのでご協力よろしくお願い致します。文化祭も企画して文化の薫る浦西を目指します。（小学校教諭）



## ・子ども育成会会长 大野生子

前年度まで役員を務めていた皆様楽しく充実した子供会活動ができたことを感謝いたします。私は幼少期から浦西で成長し、地域の方々に大変お世話になつきました。今回、会長を務めることで浦西のため微力ながらお役に立てれば幸いです。コロナ禍で皆様の健康と安全を守りながらどのような活動ができるのか模索しながら子供たちが楽しめるように頑張ります。どうか、一人でも多くの子どもの参加と、保護者の方々のご協力と心よりお願い致します。（看護師）



## ・新評議委員 仲村圭一郎 B53

令和3年度から評議委員になる仲村です。まだ、浦西に移り住んで2年ですが住みよい地域だと思って家族全員満足しています。少子高齢化の昨今、浦西地域は浦西駅周辺開発等もあり発展途上にあると期待が高まります。地域の持続可能な活動を行うにあたり、微力ではありますがあらゆる活動ができるのか模索しながら子供たちが楽しめるように頑張ります。どうか、一人でも多くの子どもの参加と、保護者の方々のご協力と心よりお願い致します。



## ・ふれあいサロン顔合わせ会 15日（木）

今年度もふれあいサロンが元気です。高齢者を支える地域の力として20年余、浦西ふれあいサロンは市内でも行動、活躍面ではとびぬけています。それでも、サロンのメンバーも高齢化しております。そろそろ後継者にバトンタッチしたいのが本音です。老体？鞭打って頑張ります。40～50代の若手？を待っています。



## ・認知症サポーター養成講座

浦添市地域包括支援センターゆいまある開催！

日時：5月26日（水）14:00～（90分程度）

場所：浦西公民館



無料です

超高齢化社会を迎える2025年には65歳以上の4人に1人は認知症になると推定されています。若年性の認知症の方も増加しており、誰もがかかる可能性のある病気です。身近な方への支援方法や地域で見守る体制づくりなどの参考になればと思います。お気軽にお越しください。別途、開催案内を配布致します。

## ・クリーンデー活動 5月16日（日）

### 定期清掃日に実施予定

若夏の頃に浦添市が取り組む都市緑化クリーン活動が今年はコロナ禍で中止となります。取組みは各自治会に任せられることになりますが、花苗の提供は行うとのことです。浦西自治会は定期清掃と同時に実施することにしました。草花の成長著しいこの時期に浦西1号線沿、支線の植栽帯、公園の花壇等に花苗を植えましょう。



## ・浦添市西原の拝所案内 ふーとーやー

鳥居のある拝所で村人の安寧、無病息災、五穀豊穣、学問の成就を祈願する。普天間権現へつながる格式高い「神の社」 名称のふーは「果報・幸運」の意味で、「とうやー」は取る、つかむの意味で「ふーとうやー御神」との意味で名づけられたようです。人の力を超えた不可思議な力でご利益を授ける神とのことです。



## \*リサイクル収益金 4月末実績（累計）

5,320円

公民館倉庫へ持込下さい。  
対象はアルミ缶のみです。  
(中身を空にして出して下さい)

## 迷惑駐車はやめましょう！



迷惑駐車の苦情が多発しています。隣近所の迷惑にならないよう考えて駐車しましょう。

## ペットの粪放置しないで

